



Uno, Dos, Tres



Uno | El futuro de Monómeros: Colombia está en una gran encrucijada

Secretos CM&

31 de agosto del 2021 9:35 pm



Monómeros es una empresa química con sede en Barranquilla.

Monómeros es propiedad de la compañía Petroquímica de Venezuela (Pequiven) y está dedicada, básicamente, a la producción y comercialización de fertilizantes y productos químicos. A pesar de ser propiedad del Estado venezolano, hoy está bajo control de un grupo directivo designado por el presidente interino, Juan Guaidó, con el apoyo del Gobierno colombiano. El presidente venezolano, Nicolás Maduro, plantea como primer punto de las negociaciones que adelanta con la oposición en México que se le entregue el manejo de Monómeros. Obviamente, el régimen de Caracas quiere tener acceso a los fertilizantes, pero también a las divisas por las utilidades que genera la compañía.

¿Qué puede hacer Colombia?

Hay quienes proponen que Monómeros debe ser adquirida por el Estado colombiano o por empresarios privados y no permitirle a Nicolás Maduro que ejerza control sobre la compañía. Su argumento es que debido a su alta participación en el mercado de fertilizantes en Colombia, Monómeros vende esos químicos para el 40 % de los alimentos que se producen en el país. Monómeros tiene que mantenerse como una garantía de la seguridad alimentaria para los colombianos.

De esta compañía, creada hace 54 años, eran socios **Ecopetrol** y el Instituto de Fomento Industrial (IFI), pero, por razones que nadie precisa, ambas entidades le vendieron su participación accionaria en el año 2006 a Petroquímica de Venezuela S. A. El régimen venezolano asumió ese año el control del ciento por ciento de la empresa. A raíz de la ruptura de relaciones colombo-venezolanas y el desconocimiento de la legitimidad de Nicolás Maduro, Colombia promovió la toma de la empresa por parte de la oposición venezolana. Los representantes de Juan Guaidó lograron el año pasado facturar casi un billón de pesos, con utilidades por \$ 32.000 millones, después de impuestos.

¿Cuáles son las salidas para el tema de Monómeros?

Uno: Colombia reconoce a Nicolás Maduro como presidente legítimo de Venezuela y le devuelve la empresa, decisión que es imposible bajo el gobierno de Iván Duque. Dos: Colombia trata de asumir el control de Monómeros, convenciendo a sus actuales directivos de la línea de Guaidó de sacar en venta sus acciones. Tres: se dilatan las cosas, para dejarlas como están.

Para agregar a la polémica de Monómeros, la Superintendencia de Sociedades de Colombia tiene en marcha una investigación por un contrato con una firma panameña y otra, porque supuestamente sus directivos actuales se asignaron elevadísimos sueldos.

El dilema para Colombia es: ¿pesará más la real propiedad de Monómeros o se impondrá la necesidad de garantizar la seguridad alimentaria del país y se buscará, en consecuencia, el control pleno de Monómeros?

Temas Relacionados:

Secretos CMI | Uno dos tres

Te puede gustar

Taboola Feed



Aura Cristina Geithner mostró su zona íntima perfectamente "podada"

La actriz Aura Cristina Geithner publicó un video donde se evidencia su zona íntima depilada, situación que enloqueció a más de un seguidor.

Canal 1



"Se le vio todo", Aura Cristina Geithner muestra su parte íntima por accidente

Aura Cristina Geithner, famosa actriz colombiana, es la protagonista de un video por el que ha recibido varias críticas y halagos en sus redes

Canal 1